

Actor retornará a Francia

Oscar Castro dice adiós

Tras seis meses en la región, el actor y director teatral Oscar Castro culminó su labor cultural en apoyo a la campaña senatorial de Fernando Flores. La despedida del célebre protagonista del filme "Ardiende Paciencia", se llevó a cabo con un festival de teatro en Cavancha donde presentó las obras en las que trabajó con profesores y pobladores de Tarapacá, además de una pieza en la que actúan habitantes de San Pedro de Atacama. El público tuvo la posibilidad de disfrutar de un espectáculo musical, donde destacó la participación del cantante popular de música ranchera "El Charrito de Oro", para luego dar inicio al Festival de Teatro. La obra "Y salimos adelante", presentada por el grupo de



Oscar Castro junto a Silvie Miqueau realizaron trabajos con profesores, médicos y vecinos de La Negra.

teatro "Corazones de La Negra", fue una de las más aplaudidas por cuanto se valoró el esfuerzo realizado por los pobladores para representar en una pieza teatral la dura realidad que se vive en los campamentos de Alto Hospicio.

SAN PEDRO

También fue presentada la obra "Luna y Medía", desplegada por el grupo de actores que viajó desde San Pedro de Atacama para participar

en el Festival y apoyar la construcción de un Centro Cultural para los pobladores de la Toma "La Negra". Finalmente un grupo de profesores clausuró la jornada con la presentación de la obra "Y me hice maestro".

Oscar Castro dice adiós [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Oscar Castro dice adiós [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile